Nombre:	Curso:	Fecha:

Giri: gratitud en japonés 義理

Nos han enseñado a decir "gracias" cuando recibimos un regalo o nos hacen un favor. Con esta palabra expresamos que estamos agradecidos y no se espera mucho más de nosotros. En cambio, en Japón ocurre algo distinto, para ellos la gratitud se cuida y se valora profundamente.

Para la cultura japonesa, el honor y la obediencia son valores muy importantes. Es un país donde la autocontención y la armonía son muy apreciadas. De hecho, es uno de los países que menos dinero invierte en seguridad y justicia, ya que ser justo y honesto está dentro de su comportamiento social. Para mantener esta armonía, la reciprocidad es extremadamente importante.

En este país, si les das un obsequio, se espera que ellos te den uno de regreso y del mismo valor. Así que dar regalos es un asunto muy serio en Japón. Esta correspondencia ayuda a que las relaciones se mantengan en armonía. Funciona no solo entre amigos, sino también entre compañeros de trabajo, familiares y parejas.

Esta tradición comenzó con los antiguos samuráis y estaba destinada a mantener la paz y la armonía. Sin embargo, lo llevaron a un nivel completamente diferente, ya que los samuráis estaban listos para dar sus vidas para devolver un favor, especialmente si era a su maestro.

En Japón, la etiqueta sigue siendo muy importante. En la mayoría de los países occidentales, los jóvenes se sienten cada vez menos obligados a cumplir con este tipo de tradiciones. Pero para los japoneses se hereda y sigue siendo el núcleo de las relaciones sociales.

¿Y tú cómo expresas tu agradecimiento? ¿te sientes en deuda cuando recibes algo maravilloso?

